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Zusammenfassung

            
Operative Indikationen aufgrund von Nebenwirkungen unter Systemtherapie bei einem metastasierten Tumor des Urogenitaltrakts sind selten. Nichtsdestotrotz gibt es eine Reihe von Notfällen, welche eine rasche Intervention erfordern und von jedem Uroonkologen erkannt werden sollten. Die folgende Übersichtarbeit wird wichtige Nebenwirkungen mit der Notwendigkeit einer operativen Therapie herausarbeiten, indem die wesentlichen Symptome sowie das initiale Management dargestellt werden.

         

            
Abstract

            

     Emergency surgery due to side-effects of cancer therapy in patients with metastatic disease of the genitourinary tract is rare. Nevertheless, there are a number of emergencies that require rapid intervention and should be recognized by every uro-oncologist. The following review will work out important side-effects requiring surgical treatment, highlighting the main symptoms and the initial management.
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